
Herr Knülle sagte, dass sich hier wieder zeige, dass es immer wieder gut wäre zuerst 
das RPA prüfen zu lassen. 
 
Dann lies der Bürgermeister über nachfolgenden Beschlussvorschlag abstimmen: 
 


